

CHISPORROTEOS

Alberto Cañas

8/11/2007

Adolfo Hitler aborrecía a los comunistas.

Oscar Arias aborrece a los comunistas.

En consecuencia, Oscar Arias es nazi.

•

El antropófago Pinochet era partidario de la libertad de comercio.

Los defensores del TLC son partidarios de la libertad de comercio.

En consecuencia, los simpatizantes del TLC son antropófagos y partidarios de las dictaduras militares.

•

Los negociadores del TLC eran empleados del Gobierno de Rodríguez.

El Gobierno de Rodríguez ha sido señalado como corrupto.

En consecuencia, los negociadores del TLC eran corruptos.

•

El Arzobispo Monseñor Barrantes cree en Dios.

Las iglesias protestantes creen en Dios.

En consecuencia el arzobispo Monseñor Barrantes es protestante.

•

Ciertos sindicatos de la zona atlántica han sido señalados como corruptos,

Albino Vargas es presidente de un sindicato.

En consecuencia, Albino Vargas es un corrupto.

•

Oscar Arias, de ideología neoliberal, se graduó en Inglaterra en la London School of Economics.

pdfMachine

A pdf writer that produces quality PDF files with ease!

Produce quality PDF files in seconds and preserve the integrity of your original documents. Compatible across nearly all Windows platforms, if you can print from a windows application you can use pdfMachine.

Get yours now!

Ottón Solís se graduó en Inglaterra, en la London School of Economics.

En consecuencia, Ottón Solís es neoliberal.

•

Abel Pacheco aprobó la guerra "anti-terrorista" contra Iraq.

La Sala Cuarta desaprobó la conducta de Abel Pacheco.

En consecuencia, la Sala Cuarta es terrorista.

•

El redactor de esta columna fue Embajador de Costa Rica en las Naciones Unidas.

El actual Ministro de Vivienda fue Embajador de Costa Rica en las Naciones Unidas.

En consecuencia, el redactor de esa columna.... Pero es mejor parar ya. Con lo dicho queda explicada cuál es la línea de pensamiento y cuál la filosofía de las Voces del Odio, sean Modelo 64, Modelo 94 o Modelo 07